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PLENO JUNTA MUNICIPAL DE DISTRITO DE TETUÁN 

INICIATIVAS 

Pregunta Número 1 
PREGUNTA QUE  PRESENTA  EL  GRUPO  MUNICIPAL  DE  IZQUIERDA  UNIDA-
LOS VERDES  EN  TETUÁN, AL PLENO DE LA JUNTA MUNICIPAL DE DISTRITO 
RELATIVA A LA OCUPACIÓN DE ESPACIO PÚBLICO PARA  EL  PROXIMO PLENO  
MUNICIPAL DE  DISTRITO. 
 
  

De un tiempo a esta parte viene incrementándose el número de autorizaciones para la 
ocupación lucrativa de la vía pública con la proliferación de quioscos, terrazas, veladores  o 
mercadillos de los más variados tipos (medievales, Halloween, productos artesanales, 
marisco gallego, artículos navideños, etc.) en las aceras y áreas estanciales de este distrito, 
disminuyendo en la misma proporción las zonas peatonales.  
Que tengamos conocimiento, nunca se ha hecho en esta Junta Municipal valoración alguna 
sobre los beneficios (económicos o de otro tipo) que tal política reporta a nuestro distrito.  
 
 

Por ello; el Grupo Municipal de Izquierda Unida en la JMD de Tetuán, eleva al Pleno de 
Tetuán, para su contestación, la siguiente pregunta: 
 
¿Cuántas autorizaciones de ocupación de la vía pública se han concedido por esta 
Junta Municipal para terrazas, veladores y mercadillos? ¿Cuál es la superficie 
ocupada? ¿A cuánto ascienden los ingresos recibidos por tal concepto? 
 
 
 

 

Fdo. David Javier Sánchez-Camacho Jiménez          Fdo. Ángel Ortega Barbero 
Vocal Portavoz IU Tetuán Vocal Portavoz Adjunto IU Tetuán. 
 

Fdo. Miguel Ballesteros Rodríguez 

Vocal Vecino IU Tetuán 
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Pregunta Número2 
PREGUNTA QUE PRESENTA EL GRUPO MUNICIPAL DE IZQUIERDA  UNIDA-LOS 
VERDES EN TETUÁN, AL PLENO DE LA JUNTA MUNICIPAL DE DISTRITO EN 
RELACIÓN A LAS ACTIVIDADES DE LA NOCHE MÁS JOVEN Y LA TARDE MÁS 
JOVEN REALIZADAS EN TETUÁN, PARA EL PRÓXIMO PLENO 

Desde hace ya algunos tiempo, no hemos vuelto a tener noticia sobre los programas 
de la noche más joven y la tarde más joven en nuestro distrito. 

Que no hayamos tenido noticia no significa que no se lleven a cabo, pero para estar 
informados y que los vecinos, interesados en ello puedan conocer de su existencia, 
pedimos datos. 

Por ello; el grupo municipal de Izquierda Unida en la JMD Tetuán, hace llegar al 
pleno la siguiente pregunta: 

 

.- ¿Cuál es el estado actual de estos programas de la noche más joven, y la 
tarde más joven, referidos a si se siguen realizando, y que actividades se 
desarrollan en cada uno de ellos? ¿Cuáles son los datos reales de 
asistencia a dichos eventos? 

 
 

Fdo. David Javier Sánchez-Camacho Jiménez          Fdo. Ángel Ortega Barbero 
Vocal Portavoz IU Tetuán Vocal Portavoz Adjunto IU Tetuán. 
 

Fdo. Miguel Ballesteros Rodríguez 

Vocal Vecino IU Tetuán  
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Pregunta Número 3 
PREGUNTA QUE PRESENTA EL GRUPO MUNICIPAL DE IZQUIERDA  UNIDA-LOS 
VERDES EN TETUÁN, AL PLENO DE LA JUNTA MUNICIPAL DE DISTRITO RELATIVA 
A LA RED DE ESTACIONES DE MEDICION DE LA CONTAMINACION ATMOSFERICA 
EN EL DISTRITO. 
 

Como en la estación actual, otoño, y siguiente se suelen producir en la capital, y en 
concreto en nuestro Distrito, fenómenos metereológicos adversos a la limpieza del 
aire, a lo que contribuyen las calefacciones de los distintos edificios, entre otros 
factores, y con el fin de evaluar el correcto control de la red de estaciones de 
medición 
 
El Grupo Municipal de Izquierda Unida en la JMD de Tetuán, eleva al Pleno de Tetuán, para 
su contestación, la siguiente pregunta:  
 
¿Cuáles son las mediciones obtenidas en estas estaciones? Y si rebasan los 
estándares admitidos, ¿Qué medidas se han tomado al respecto? 

 

Fdo. David Javier Sánchez-Camacho Jiménez          Fdo. Ángel Ortega Barbero 
Vocal Portavoz IU Tetuán Vocal Portavoz Adjunto IU Tetuán. 
 

Fdo. Miguel Ballesteros Rodríguez 

Vocal Vecino IU Tetuán  
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Pregunta Número 4 
PREGUNTA QUE PRESENTA EL GRUPO MUNICIPAL DE IZQUIERDA  UNIDA-LOS 
VERDES EN TETUÁN, AL PLENO DE LA JUNTA MUNICIPAL DE DISTRITO EN 
RELACIÓN A LAS AYUDAS ECONÓMICAS DE EMERGENCIA, PARA EL PRÓXIMO 
PLENO 
 
Según los datos proporcionados por el Área de Familia y Servicios Sociales, los presupuestos 
para la concesión de prestaciones sociales de carácter económico para situaciones de 
emergencia social y/o especial necesidad después de los recortes y ajustes presupuestarios, 
han disminuido en este año 2012 de 3.168.552€. 
 
Desde el año 2009 estas prestaciones han disminuido un 40% de 5.863.088€ a 3.368.852€. 
 
Y nos consta las dificultades que muchas JMD tienen para poder conceder estas ayudas. 
 
Por ello, el Grupo Municipal de Izquierda Unida en la JMD de Tetuán, eleva al Pleno de 
Tetuán, para su contestación, la siguiente pregunta: 
 
¿Cuál es el presupuesto pormenorizado para estas ayudas económicas de 
emergencia en la Junta Municipal de Distrito de Tetuán? 
¿Cuántas peticiones se han concedido y cuál es la cuantía total de esas ayudas? 
¿Cuántas peticiones no se han concedido y cuáles las causa de la no concesión? 
Y en el caso de haber agotado la consignación presupuestaria, ¿Desde cuando no 
se dispone de recursos para estás ayudas? 
 

Fdo. David Javier Sánchez-Camacho Jiménez          Fdo. Ángel Ortega Barbero 
Vocal Portavoz IU Tetuán Vocal Portavoz Adjunto IU Tetuán. 
 

Fdo. Miguel Ballesteros Rodríguez 

Vocal Vecino IU Tetuán
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Proposición Número 1 

PROPOSICIÓN QUE  PRESENTA  EL  GRUPO  MUNICIPAL  DE  IZQUIERDA  UNIDA-
LOS VERDES  EN  TETUÁN, AL PLENO DE LA JUNTA MUNICIPAL RELATIVA A LA 
DENOMINACIÓN Y DECLARACIÓN DE UNA ZONA FRANCA PARA EL  PROXIMO 
PLENO  MUNICIPAL DE  DISTRITO. 
 
Esta nueva legislatura iniciada en este Ayuntamiento fue concebida por el equipo de 
gobierno municipal para aunar todos los esfuerzos presupuestarios con la única finalidad de 
la creación de empleo, dada la situación de estafa económica y financiera en la que nos 
encontramos. 
 
Para la consecución de tal finalidad el programa electoral del PP pretende promover la 
creación de empresas y el apoyo a los emprendedores 
 
Por ello; el Grupo Municipal de Izquierda Unida en la JMD de Tetuán, eleva al Pleno, para 
su valoración y en su caso aprobación, la siguiente proposición:  
 
Qué la Concejala presidenta informe al pleno, si existen en el ámbito de esta 
Junta Municipal entornos territoriales diferenciados para actividades económicas 
susceptibles de beneficiarse de la política emprendedora del equipo de gobierno 
del Ayuntamiento. 
De ser así, que se proceda a la declaración, y/o denominación de zonas urbanas o 
actividades económicas susceptibles de promocionar y subvencionar 
financieramente, y se inicie dentro de la función de colaboración con el conjunto 
del equipo de gobierno municipal,  la instalación y ejecución de la zona franca. 
 

 
 

Fdo. David Javier Sánchez-Camacho Jiménez          Fdo. Ángel Ortega Barbero 
Vocal Portavoz IU Tetuán Vocal Portavoz Adjunto IU Tetuán. 
 

Fdo. Miguel Ballesteros Rodríguez 

Vocal Vecino IU Tetuán 
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Proposición Número 2 
PROPOSICIÓN QUE  PRESENTA  EL  GRUPO  MUNICIPAL  DE  IZQUIERDA  UNIDA-
LOS VERDES  EN  TETUÁN, AL PLENO DE LA JUNTA MUNICIPAL EN RELACIÓN A 
LA SITUACIÓN DEL INMUEBLE DE C/SAN ENRIQUE, 16 PARA EL PRÓXIMO PLENO 
DEL DISTRITO 
 
Es de dominio público la situación del inmueble sito en la calle San Enrique 16, con el 
mercado, el centro comercial y los locales y la finalización de la concesión de explotación del 
mismo. 
 
Los ocupantes y usuarios de los locales del citado inmueble, han expresado su preocupación 
por la falta de noticias de por parte de las instituciones. 
 
Por ello; el Grupo Municipal de Izquierda Unida en la JMD de Tetuán, eleva al Pleno, para 
su valoración y en su caso aprobación, la siguiente proposición:  

1) Que la JMD y en su representación la concejala Presidenta, se reúna con el 
colectivo de vecinos ocupantes de los locales, la asociación de comerciantes, el 
centro comercial y la Dirección General de Comercio, para interceder, y llegar a 
los mejores acuerdos posibles entre las partes sin que se produzcan agravios 
comparativos y casos de indefensión entre los afectados. 

2) Teniendo en cuenta que la reforma integral no se finalizó y debe producirse, 
procurar se consiga la ejecución de las mejoras y obras necesarias con la mejor 
solución para todas las partes. 

 

Fdo. David Javier Sánchez-Camacho Jiménez          Fdo. Ángel Ortega Barbero 
Vocal Portavoz IU Tetuán Vocal Portavoz Adjunto IU Tetuán. 
 

Fdo. Miguel Ballesteros Rodríguez 
Vocal Vecino IU Tetuán 

 


